

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji Syukur kehadirat Allah SWT atas Rahmat dan Karunia-Nya saya dapat menyelesaikan Tesis ini dengan judul “Pengembangan Media Pembelajaran Pada Mata Pelajaran Bahasa Inggris Kelas IV SD Namira Medan”. Shalawat dan salam Penulis sanjungkan kepada hadirat Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa risalah kepada ummatnya.

Tesis ini ditulis dan diajukan guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan (M.Pd) Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan (UNIMED). Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat bantuan, masukan-masukan serta saran dari berbagai pihak baik secara moril maupun materil. Kiranya bantuan, masukan-masukan serta saran yang diberikan akan mendapatkan balasan yang setimpal.

Rasa terimakasih tiada terhingga penulis ungkapkan pada Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd. sebagai Pembimbing I dan Dr. R. Mursid, M.Pd. sebagai Pembimbing II, yang telah begitu banyak memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis. Begitu juga rasa terima kasih, penulis sampaikan pada Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, Dr. Keysar Panjaitan, M.Pd, Dr. Naeklan Symbolon, M. Pd, sebagai narasumber yang begitu banyak memberikan arahan dan masukan dalam rangka menyelesaikan tesis ini dengan sebaik-baiknya.

Tak lupa rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd dan Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd selaku Ketua dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana UNIMED yang senantiasa memberikan dorongan kepada kami selama mengikuti perkuliahan dan memberikan saran dan kritik yang membangun untuk menjadikan Tesis ini menjadi lebih baik, serta Bapak Muhammad Isnaini, M.Pd selaku Staf Program studi Teknologi Pendidikan.
2. Direktur, asisten I, II dan III beserta Staf Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan bantuan dan kesempatan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

3. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana UNIMED yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan yang bermakna kepada penulis selama menjalani pendidikan.
4. Bapak Syafrijal, S.Pd.I., selaku kepala sekolah SD Namira Setia Budi Medan beserta Bapak Hendri Irawan, S.Pd.I selaku guru bidang studi Bahasa Inggris Namira.
5. Suamiku tercinta Syahdani MF yang dengan segala kesabaran dan kasih sayangnya mengantarkan penulis menuju cita-cita penulis, dukungan dan doa yang diberikan suami adalah kekuatan terbesar bagi penulis dalam menyelesaikan studi.
6. Ayahanda H. Ramli dan Ibunda Hj. Nur Aini Serta Ibu mertua dan Ayah mertua. Kakanda H. Ramadhan Saputra, LC dan isteri Sri Rezki Sitohang, S.Pd, Adik Muhammad Raihan dan keponakan tersayang Hilyah Nafisah Ramadhan, yang telah memberikan rasa kasih sayang, perhatian dan dukungan moril maupun materi sejak sebelum kuliah, dalam perkuliahan hingga menyelesaikan pendidikan ini.
7. Seluruh sahabat saya Fitri Maya Sari Lubis, S. Fil, I, Latifah, AMK, Lia Nova Sari, S.Pd, Finta Restu Daniati, M.Pd, Santi Afrida, S.Pd.I, Rudi Purwana, M.Hum, Asrul, M.Pd, Hendri Irawan, S.Pd.I dan Kak Azrina Purba, M.Pd yang telah memberikan dorongan, semangat dan senyuman ketika penulis merasa lelah serta memberikan bantuan lainnya kepada penulis.
8. Seluruh teman angkatan XXIII / B1 Prodi Teknologi Pendidikan Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan: Evy Oktovina Gurning, M.Pd, Novita Imelda, M.Pd, Nova Simanjuntak, M.Pd, Sabrina Hidayana, M.Pd, Andi Yu, M.Pd, Budiman, M.Pd, Sulastri Silalahi, M.Pd, Sulistiowati, Theodora Aruan, M.Pd, Nurfuzi Astuti, M.Pd, Lia Andriyani, M.Pd, Herlin Munte, M.Pd, Roida Ferawati, Hevy, Suriwati, Dian Mulriani, M.Pd, Etsas, dan Ashima Sidabutar, M.Pd yang senantiasa dalam suka dan duka terus bekerja sama dengan penulis dalam menyelesaikan studi.

Semoga Allah membalas semua kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan, khususnya Teknologi Pendidikan. Untuk itu, Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan tesis ini.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

NUR ANNISA
NIM. 8136122039

THE
Character Building
UNIVERSITY